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Édito

Cher(e)s Amie(e)s, 
Un comité de jumelage, c’est quoi ?

Un comité de jumelage, c’est un contrat 
entre 2 ou plusieurs collectivités locales 
ou autres sans limite de temps, une 
participation directe des citoyens aux 
actions, une source d’apprentissage de 
moyen de sensibilisation, un cadre d’ac-
tions et de projets, etc ….......
Un jumelage permet un partage de va-
leurs et de pratiques ainsi entre autre la 
mise en place d’échange.
Ce dispositif encadre des manifestations 
culturelles et autres mais, surtout, des 
échanges pour accueillir des personnes.
Depuis l’année 2000, que ce soit en Slo-
vaquie ou en France, nous avons mis en 
place toutes les valeurs sans oublier que 
rien n’est parfait sans L’AMITIÉ.
Pour notre comité, l’amitié, l’affection 
sont réelles. Réciproquement, nous fai-
sons partie de la famille.
En 2024, il est plus dur de maintenir un 
COMITÉ.
Pour nous faire connaître, nous partici-
pons à des manifestations genre Marché 
de NOËL, Brayonnades, etc …...

Il faut que des jeunes prennent la relève 
par exemple des jeunes retraités. Ce 
n’est pas évident du côté français. Chez 
nos AMIS Slovaques, c’est beaucoup 
mieux. Des jeunes sont arrivés dans leur 
association.
Notre problème est l’accueil en famille 
(hébergement : repas – coucher).
Donc, nous sommes à la recherche 
de FAMILLES D’ACCUEIL car, sans 
elles, nous sommes obligés de limiter le 
nombre d’invités. 

Alors, espérons.

Pour faire vivre notre comité, nous 
sommes aidés : 
Côté financier 

• Le département de l’Oise par 
sa Présidente (Mme Nadège 
LEFEBVRE) et les conseillers 
départementaux de notre sec-
teur (Mme Martine BORGOO et 
M. Pascal VERBEKE)

• La Communauté de Communes 
du Pays de Bray par son Pré-
sident (M. Jean-Michel DUDA) 
et les conseillers communau-
taires.

• Vous adhérent(e)s par votre 
cotisation.

Côté matériel – Prêt de salle :
• M. Jean-François MOISAN 

(Maire de Puiseux en Bray)
• M. Jacques LIGNEUL (Maire 

de Lalandelle)
• M. Gérard PLÉE (Maire de 

LHÉRAULE)
• M. Alain LEVASSEUR (Maire 

de St-Germer de Fly)
• M. Jean-Michel DUDA (Maire 

du VAUMAIN et Président de la 
Communauté de Communes du 
Pays de Bray).

Pour la conception de ce bulletin :
• Mme Fanny ROUX

Nous les remercions.

Pour terminer, j’adresse tous mes remer-
ciements aux administrateurs pour leur 
implication au sein du comité car, seule, 
je ne peux rien faire.
Les Administrateurs et moi-même vous 
souhaitons un joyeux NOËL et vous 
adressons tous nos meilleurs vœux de 
JOIE – SANTÉ pour l’an 2025.
QUE LA PAIX SOIT DANS TOUS 
LES CŒURS 

La Présidente,
Jeannine DUMONT 

Pays de Bray
Communauté de Communes

Que cette année soit 
remplie de bonheur, 
de santé, de paix et 

de réussites. 
Que chaque jour vous 
apporte des moments 

de joie, de rires 
partagés



Les administrateurs 

Suite à l’Assemblée Générale du 24 mars 2024
Bureau :
Présidente : Mme Jeannine DUMONT
Vice Président : M. Jean-Pierre HAUCHARD
Secrétaire : Mme Marie Eugénie PLEE
Secrétaire adjointe : Mme Mauricette DETOUY (adjointe au Maire - 
Lalandelle, membre de droit)
Trésorière : Mme Magali CAUCHOIS 
Trésorière adjointe : MmeJanine VERMEULEN

Administrateurs :
Mme Danièle DESCARPENTRIE
Mme Patricia LOISEL
Mme Céline HAUCHARD
M. Michel DESCARPENTRIE
M. Gérard PLEE - Membre de droit - Maire de Lhéraule

Les membres de droit :
M. Jean-Michel DUDA - Président de la CCPB - Maire du Vaumain
Mme Paulette GRUET - adjointe au Maire - Lachapelle-aux-Pots
Mme Marlène CHEVALIER -adjointe au Maire - Lalande-en-Son

Mme Christelle ROUSSEAU - Maire de Villembray

Les Brayonnades 2024
Cette année, nous avons participé aux 

Brayonnades qui ont eu lieu sur le 
territoire de ST-PIERRE ES CHAMPS 
Les Tourbières les 25 et 26 MAI afin 
de rencontrer les visiteurs et leur don-

ner tous les renseignements 
(Documentations – photos …) relatifs 

au jumelage. Présidence Union Européenne 2025
La Présidence du Conseil de l’Union Européenne ou couramment présidence 
de l’Union est une présidence tournante du Conseil de l’Union européenne. 

La Présidence du Conseil n’est pas détenue par un Président unique mais est 
exercée par le Gouvernement de l’État membre dans son ensemble :

• La POLOGNE va assumer la Présidence de l’Union Euro-
péenne du 1er janvier au 30 juin

• Le DANEMARK  assumera cette fonction du 1er Juillet au 30 
décembre. 

Drapeau du Danemark
Il est formé par un fond rouge qui est traversé 2 bandes 
perpendiculaires.
Les bandes forment une croix légèrement inclinée du côté de 
la hampe. 
Cette croix est aussi appelée CROIX DE ST OLAF.

Drapeau de la Pologne
Il est formé de 2 bandes horizontales de couleur blanche et 
rouge de surface égale.
Le symbole de la Nation est un aigle blanc.
La bande supérieure est blanche.

Drapeau Européen
Drapeau adopté le 9 décembre 1955 par le Conseil de  
l’Europe .
Il représente : la solidarité et l’Union 

PROCHAIN SÉJOUR EN 
SLOVAQUIE  EN 2025

Après un sondage effectué auprès 
de vous adhérents, il s’avère que la 
date retenue pour notre prochaine 

sortie en Slovaquie aura lieu du  
6 au 13 juillet prochain.

Dès que possible, je vous enver-
rai les informations et documents 
nécessaires afin de vous inscrire. 

Nos AMIS slovaques nous attendent 
nombreux.



Invitation et participation au projet commun dans le cadre du programme 
de l’Europe pour les citoyens intitulé: UNITED IN DIVERSITY

En cette fin d’année du 7 au 9 
novembre, Mme le Maire de 
Trsténa (notre ville jumelée) nous a 
conviés pour assister à la cérémonie 
d’ouverture de la foire traditionnelle 
avec tous ses partenaires : slovaques 
– hongrois – polonais – tchèques et 
français. 
Janine VERMEULEN – Céline et 
Jean-Pierre HAUHARD ont représenté 
notre comité de jumelage. 
Le programme a été le suivant :  
- Discours - discussion informelle 
avec 

les partenaires - coopération 
ultérieure - projets pour l’avenir de 
l’Europe – présentation du patrimoine 
culturel – atelier créatif – visite du 
patrimoine dans la ville de Trsténa 
– gastrofestival – discussions sur 
l’amélioration de la qualité des 
citoyens avec le soutien financier de 
l’État et des ressources de l’Union 
Européenne – Musique – Tournoi 
entre tous les partenaires (jeu de 
quilles) Cette rencontre s’est terminée 
par une conférence sur l’évaluation 
des résultats de la réunion – vision 
pour l’avenir.  

Assemblée Générale 2024

Suite à la mise à disposition de la 
salle polyvalente de PUISSEUX EN 
BRAY gracieusement prêtée par M. 
Jean-François MOISAN, Maire dudit 
village, notre assemblée générale s’est 
tenue en présence de la représentante 
de M. L’Ambassadeur de Slovaquie 
en France, Mme LEMKA, chargée de 
mission,

• Mme PUISSANT, représentante de 
Mme FIZET-GORIN, Présidente 
de la Fédération des Comités de 
Jumelages de l’Oise  

• Mme Valérie LEVASSEUR, 
Présidente du Comité de Jumelage 
Franco-allemand de St-Germer de 
Fly 

• et de nombreux élus entre autres 
Mrs DUDA – LIGNEUL -PLÉE – 
Maires). 

Plusieurs personnalités se sont 
excusées.

Dans son rapport moral, la Présidente 
remercie tous les partenaires : 

• Le département, la Communauté 
de Communes du Pays de Bray, les 
adhérents, les familles d’accueil...

Elle rappelle qu’un comité de 

jumelage , ce sont surtout des liens 
d’amitié que tissent les membres. 

Pour ce qui est l’accueil, cela devient de 
plus en plus difficile. De ce fait, nous 
ne pouvons pas recevoir celles et ceux 
qui voudraient venir chez nous. Nous 
sommes obligés de limiter le nombre.

• Le département de l’Oise contribue 
en offrant des cadeaux à nos AMIS,

• La Communauté de Communes 
donne une subvention. 

• Les familles 

• Ainsi que les Administrateurs pour 
leur action.

Rapport d’activité 

Est présenté par Marie-Eugénie PLÉE 
qui rappelle les réunions de travail et 
le programme en 2023.

Rapport financier

Après une présentation des comptes 
arrêté au 31 décembre 2023 les 
documents comptables ont été mis à 
la disposition des présents et ont été 
signés par 2 personnes de l’assistance.

Perspectives  2024

Le bulletin annuel, le séjour en France 
de nos AMIS, le marché de Noël, 
des rencontres avec d’autres comités 
de jumelage, des formations (le cas 
échéant) et autres.

Cotisations 
Le maintien du montant soit 13 € 
individuelle – 20 € famille.

La parole est donnée à Mme LEMKA et 
Mme PUISSANT.

L’assemblée générale se termine par 
le renouvellement d’administrateurs 
et la composition du conseil 
d’administration. 
Nouvelle administratrice : Céline 
HAUCHARD bienvenue.
Cette réunion se poursuit autour d’un 
repas.

Nous vous informons que notre 
prochaine assemblée générale 
aura lieu le :
VENDREDI 7 FÉVRIER 2025 à 
18H30 dans la salle polyvalente 
de PUISEUX EN BRAY
Nous comptons sur vous. Merci.



Arrivée : le dimanche 14 juillet à l’aéroport de Beauvais – Tillé

Journée au bord de la mer (incontournable)
LE HOURDEL (phoques) + Visite de la MAISON DE LA BAIE DE 
SOMME

Visite de la fromagerie de Jean-Marie BEAUDOIN à 
Villers sur Auchy où nous avons dégusté d’excellents fromages et surtout 
un très bon cidre.
L’après-midi, FLAMME OLYMPIQUE. Nous nous sommes rendus à l’Hô-
tel de  département de l’Oise où différentes activités étaient proposées 
dans l’attente de l’arrivée de la FLAMME. La journée s’est terminée par 
l’allumage du chaudron.

Comme toutes les bonnes choses, le séjour a eu une fin trop rapide.
21.07 : Direction l’aéroport - Retour à la maison pour nos Amis.

Journée libre. Chaque famille d’accueil a choisi une sortie 
(Chantilly – Compiègne...)

Rencontre (bilan 2024 et séjour 2025)  entre les 2 comités de jume-
lage  suivie des discours de diverses personnalités et d’un repas festif 

accompagné d’un spectacle musical.

SÉJOUR DE NOS AMIS SLOVAQUES EN TERRITOIRE BRAYON 2024
19 personnes slovaques ont été accueillis par tous les adhérents disponibles et hébergés par 8 familles.

Nos AMIS ont été parmi nous du 14 au 21 juillet dernier.
Quel fut le programme. Vous trouverez, ci-dessous, le détail.

Rencontre avec les membres et adhérents de l’Association 
« TERRE TOUS* » à Ons en Bray (c’est à connaître)**. Après le repas, 
nous sommes allés à la RECYCLERIE de La Chapelle aux Pots qui a été 
suivie par un JEU « LE TAMBOURIN » dans la salle de sports de 
La Chapelle aux Pots. C’est à découvrir. 

Visite du Château de MARTAINVILLE situé à quelques kilomètres 
avant ROUEN - 
Après-midi, visite de la Brasserie Northman à LA CHAPELLE ST-OUEN 
à 15 kms de Gournay en Bray.

* Terre Tous - 260 rue de la Montagne - Ons en Bray
Est une association qui permet aux habitants des environs de se rencontrer pour découvrir, expérimenter, créer 
des activités respectueuses de l’environnement afin de développer des connaissances accessibles à tous.


